
J- F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata  de  Reuniao  Ordinaria  do  Conselho  de Admihistragao  do   Fundo de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Muhicipais - F.A.P.S. aos vinte e
urn dias do mss de novembro de dois nil e urn.

Data:  21/11/2001
Local=  Sala  de  reuni6es do  FAPS -10:30h
Presentes:  Sr.  Jose  Inacio  Homem  de  Bittencourt - Presidente do Conselho,  Sr.  Marco Aur6lio
Leopoldino,   Sr.   Francisco   Ferreira   Bonfim,   Sr.   Roberto  Vicente   do   Nascimento,   Sr.   Robson
Cozendey  da  Silva  e  Sr.  Ubirajara  do  Nascimento - Conselheiros,  Sr.  C16vis  Roberto  Santos  de
Oliveira - Diretor Financeiro do  FAPS.

Assuntos:
•     Os  trabalhos  foram   abertos   pelo   Sr.   Presidente,   que     solicitou   ao   conselheiro   Roberto

Vicente  do  Nascimento,  que  o  secretariasse.  Foi  lida  a  ata  da  reuni5o  anterior  tendo  sido
aprovada e assinada  pelos presentes.

•     Preliminarmente  foi  entregue  aos  presentes  a  pauta  contendo  a  ordem  do  dia,  bern  como

n        relacao   dos   expedientes   recebidos   e   encaminhados   pelo   FAPS.   Foi   solicitada   a   leitura,
colocando  o  conteddo  dos  mesmos a  disposi¢ao  do  Conselho  para  analise  e  esclarecimento
de possi'veis ddvidas.
0  Diretor  Financeiro do  FAPS,  Sr.  C16vis  Roberto Santos de Oliveira  apresentou  ao Conselho
para   analise  e  aprovacao  as  Atas  de  Aplicac6es  de   Recursos   Financeiros  do   FAPS  que
deveriam  Ter  sido  analisadas  na  reuniao  extraordin5ria  do  dia  24/10,  que  nao  ocorreu  por

:a::asadredqau°[:rid:inn,€:#ffoatop8aja#Y::°n:#e:'r6VismR°Dbj:ertt:rsaFTi::cde:ro°"¥:i:a'fFnxsp'!dc:ugqe:i:
econ6mico  e  financeiramente  o  FAPS,  e  com  a  nova  legislacao  em  vigor,  a  Resolucao  do
BACEN  2652,  o  FAPS j5  estar  direcionando  seus  recursos  para  Fundos  de  Investimento,  e
estes, s5o,  muitas vezes volateis de acordo com cen5rios externos/internos, e considerando-
se  ainda  a  existencia  de  atas  anteriores  do  Conselho  deliberando  que  ate  R$500  mil,  seria
de  competencia   do   Diretor   Financeiro  gerir  as  aplicac6es,   e  transferencias  de   recursos
dentro  de  uma  mesma  institui¢ao  bancaria,  visando  expressar  lisura  e  transparencia,  tais
movimentac6es sao  nesta  reuniao  apresentadas  para  a  analise e aprovacao  do Conselho de
Administra¢ao.   Em   votacao,   as   atas   das   aplica¢6es  de   12/Julho/2001,   21/Agosto/2001,
12/setembro/2001, 04/outubro/2001 e 09/outubro/2001 foram aprovadas pelo Conselho.
0   Conselheiro   Ubira].ara   do   Nascimento,   orientou   o   Conselho   de   que   as   assinaturas
constantes dos Resumo dos Autos, deverao ser dispostas em  listagem  que a  referenciem ao
nome, sejam devidamente registradas em cart6rio.
Em  discussao  o  Processo  no  50.198/01  -Interessado  Sr.  JOAO  CUPERTINO  DOS  SANTOS
NOBRE  -  Solicita¢5o  de  Aposentadoria   Integral   por  Tempo  de  Servi¢o,   -   Deferido   por
unanimidade.
Em  discussao  o  Processo  no  44455/99  -  Interessado  Sr.  MOACIR  SEBASTIAO  SANTOS  -
Indica¢ao   de   Aposentadoria   por   Invalidez  -   Ficou   deliberado   pelo   Conselho   que   sera
aguardado  o final  da  greve  do  INSS  para  que  o  servidor  possa juntar a  Certidao  de Tempo
de Servico anterior.
Em   discussao   o   Processo   no   50458/01   -   Interessada   Sra.   MARIA   DEUSDA  QUARESMA
ALMEIDA   -   Solicitasao   de   pensao   por   falecimento   do   Aposentado    NORISVALDO   DE

MEIDA -Tendo em  vista  a  existencia  de  processo anterior  para  o  mesmo fim,  deliberou-
por  acatar  orienta¢ao jurl'dica  para  aguardar  resultado  do  pedido  de  alvara  ].udicial  que

fina o grau de dependencia da  requeren
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•     0 Conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim,  solicita  mais  uma  vez,  posi¢ao a  respeito da  divida

da  Prefeitura  para com o FAPS.
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